

KIM

Buku Jiwa Wirausaha Generasi Milenial Karya DR. Awan Setiawan. M.Si Selaras Dengan Nilai Luhur Pancasila

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jun 2, 2022 - 20:26



Sukabumi - Dua tahun terakhir ini kita dilanda Pandemi Covid-19, semua sektor terdampak baik langsung atau tidak langsung.

Menyikapi hal ini, dimasa Pandemi Covid-19, Salah satu Tokoh Pendidikan Sukabumi, DR. Awan Setiawan. M. Si menyuguhkan konsep dan teori-teori ilmiah berdasarkan pengalaman dan risetnya untuk bangkit dari Pandemi Covid-19 dengan Percepatan Pemulihan Ekonomi dimasa Pandemi yang masuk dalam Abad Milenial ini.

"Konsep Wirausaha yang sangat cocok di abad milenium ini adalah lahirnya pengusaha-pengusaha muda atau kaum milenial yang lebih dinamis dan energik," ungkapnya saat berbincang dengan tim Jurnalis Nasional Indonesia Sukabumi, Rabu 01 Januari 2022.

Di Harlah Pancasila 2022 ini pun Awan mengucapkan selamat Harlah Pancasila, dan menurutnya apa yang dikerjakan adalah menggali jauh ke dalam bumi kami, tradisi tradisi kami sendiri.



"Aku tidak mengatakan bahwa aku menciptakan pancasila. Apa yang ku kerjakan hanyalah menggali jauh ke dalam bumi kami, tradisi tradisi kami sendiri," ungkapnya dengan gaya bahasa yang puitis.

Masih kata awan, Dan aku menemukan 5 butir mutiara yang indah (Bung Karno). Sambil menirukan gaya Bung Karno Presiden RI Pertama.

Lanjutnya, Baik bung Karno, Mr. Moh. Yamin dan Dr. Soepomo menegaskan bahwa Panca sila adalah nilai-nilai luhur Masyarakat Indonesia.

"Artinya Panca sila adalah jiwa Bangsa Indonesia. Selaras dengan Makna kewirausahaan yang merupakan jiwa unggul atau nilai-nilai luhur yang mendasari sikap dan perilaku produktif untuk meraih keberhasilan," bebernya.

Awan pun menjelaskan, Sidang PPKI pada tanggal 28 Agustus 1945 menetapkan Pancasila sebagai Dasar Negara dengan tujuan agar nilai-nilai luhur kepribadian para kusuma bangsa, pahlawan yang mempejuangkan

Kemerdekaan Indonesia demi untuk kehidupan generasi bangsa yang lebih baik tetap kekal dalam jiwa-jiwa penerusnya.

"Sila-sila panca sila harus menjadi jiwa melekat sebagai Identitas Bangsa Indonesia. Lalu apabila dikaji lebih mendalam betapa keutamaan nilai sila Pancasila selaras dengan keutamaan keutamaan karakteristik jiwa wira usaha," terangnya.

Awan pun menjabarkan lagi lebih dalam, Seperti bertanggung jawab, disiplin, berorientasi pada kehidupan yang lebih baik, memiliki kepercayaan diri, berkeyakinan pada hakekat Illahi, kepemimpinan, kerja sama, saling menghormati, membetri pelayanan terbaik. Tidak ada satu klosulpun yang berlawanan.

"Dengan demikian mengembangkan kewirausahaan di kalangan milenial sejalan dengan menanamkan nilai-nilai panca sila bagi generasi muda bangsa Indonesia. Pemuda harapan Bangsa," tandasnya.